
　場　所：リンクステーションホール青森　４階　中会議室

　参加者：１８名　　回収率：１００％

勤務先

プログラムについて

事例提供

理由

令和４年度　特別支援学校ならびに保育所等で働く看護職者交流会 終了報告

　日　時：令和４年９月１０日（土）　１３：３０～１５：３０

参加のきっかけ

意見交換会

医ケア児の学童を行ってくれる施設が少ないのと周知されていないと思います。センターを始め色々な施設な

どでも発信できるように情報共有できれば良いと思います。

・あまり参考にならなかった

それぞれの施設で行っている事、連携の大切さがわかった。

各施設の大変さや工夫がとても勉強になりました。

身近に医ケア児を受け入れている保育園がなかったため現状を知ることが出来た。福祉分野として関わるため

連携の大切さがわかった。

その他：児童発達支援ｾﾝﾀｰ・放課後ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ

・とても参考になった

医ケア児の学童を行ってくれる施設が少ないのと周知されていないと思います。センターを始めいろいろな施

設などでも発信できるように情報共有できれば良いと思います。

連携の難しさ、大切さ、必要性を改めて考えさせらてました。

保育所、支援学校、デイサービスの情報が聞けて、知らなかったことが理解できて良かった。

医療的ケア児の受入の少なさや今後の課題について知ることができた。今のところ現在の職場では受け入れる

予定がない。
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理由

参加者の名簿があれば顔の見える関係もよく深まる気がします。「個人情報保護」のことをクリアするには参

加者の了解が得られれば良いのではと検討していただければ嬉しいです。ありがとうございます。

今年初めて参加しました。交流会の中で色々な人の意見が聞くことが出来てとても良かった。これからも交流

会があれば参加したい。

保育の現場は保育が中心で医療従事者の声は届かず。実際救急が必要になる事がありやっと認めてもらった感

じでした。必要とされない感じがあったりするので、まずは保育園看護師の必要性も共有し、更に医ケア児の

看護師処遇も改善されてほしい。看護師確保のためにも・・・。

医ケア児の母で私にとってはとても希望の持てる会でした。携わって下さる人が増えている事に喜びを感じ、

前を向ける交流会となりました。ありがとうございました。

皆さんの頑張りがすごいです。もっと勉強会があればいいと思います。

同じプログラムで1年に何回か開催してくださるとうれしいです。

保育園での看護師の立場、役割を知れた。医ケア児の受入を増やすためにこの方々からの情報やその施設での

看護師の処遇改善も必要なのだろうと感じた。

保育園、事業所での看護師の働き方が各々異なり、まず他保育園や事業間の看護師の情報交換や連携が必要と

感じた。

交流会に関してのご意見

実際に係っている方の話を聞くことが出来て良かった

メンバーの中に医ケアの保護者がいたので生の声が聞けて良かったです。

それぞれの立場のお話を聞くことにより同感、そして看護師間で情報交換少しでもできれば・・・と同じ気持

ちでした。

交流会ということで事例紹介だけではなく、交流の場があってよかった。一人ひとりとつながれた。

他学校の医ケア現況・実態を聞くことが出来参考になった。時間が足りなかった。

各校の悩みを聴けて良かったです。もっと長い時間で意見交換したかったです。

園で医ケア児を受け入れる時の園の対応や設備が整うのか看護師の確保も必要。

各現場での状況がどうなっているのか看護師の立場がどうなっているのか等を聞けたことが良かった。

金銭的にも大変である当事者の方の生の声を聞くことができました。

同業者以外の方と知り合う、現状を伝え合うことで困った時に相談できると感じた。きっと困ったら私は電話

します。

同じ看護師として何を思いケアをしているか聞けた。

フリートークもありもっと話ができれば良かった。と思うくらいでした。


